
Судостроитель: DUFOUR

Год постройки: 2024

Модель: Cruising or Racing Sailboat

Цена: $899,999 USD

Местонахождение: United States

Длина общая: 53' (16.15mm)

Ширина: 19.66

Макс. осадка: 7' 4" (2.24mm)

NEW BOAT — DUFOUR

Купить NEW BOAT — DUFOUR а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту NEW BOAT — DUFOUR а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Price reduced

MSRP $1,028,985 - now $998,116

Do not miss this opportunity to own a brand new Dufour 530 - Enroute to California

The Dufour 530 is a vibrant reflection of Dufour Yachts extensive knowledge and history in
fiberglass boat building. Developed on the architectural premise of combining the older
Performance and Grand Large ranges, its authentic racer hull has been designed with
exhilaration in mind but also keeps the comforts and stability of a true cruising sailboat. On top of
that there are also some breathtaking innovations such as; a redesigned cockpit with more
seating and easier access to the side decks, a revolutionary twin zone Bimini concept, and an
incredibly spacious three cabin / three head interior layout. 

We don't have actual photos of this boat yet.  Photos are a mix of manufacturer photos and
photos of a Dufour 530 we just sold.

Тип судна: Cruising or Racing Sailboat Модельный год: 2024

Год постройки: 2024 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 53' (16.15mm) Ширина: 19.66

Макс. осадка: 7' 4" (2.24mm)

Размеры

Вместимость воды: 65 Gallons Вместимость сточного бака: 20 Gal
Gallons

Объем топливного бака: 58 Gal Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 3 Всего ком. состава: 3

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Yanmar

Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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